4 Piéces
132 m2
Réf. 86690969
1150 000 €

St-Raphaél

Appartement a vendre (83700)
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Saint-Raphaél centre: appartement avec vue mer panoramique a pied
des commerces, de la mer et des restaurants, situé au dernier étage
d'un immeuble ancien. D'une surface d'environ 125 m2, il comprend
une entrée desservant un séjour avec vue mer panoramique et cuisine
ouverte ainsi que trois chambres. Un emplacement rare a pied de tout
avec une fabuleuse vue mer balayant le port, la ville avec |'ancienne
église jusqu'au rocher de Roquebrune. Copropriété de 20 lots

d'habitation, pas de procédure en cours. Honoraires a la charge du

vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 20 - Montant moyen ...

Saint-Raphaél centre: flat with panoramic sea views, within walking distance of
shops, the sea and restaurants, located on the top floor of an old building.With a
surface area of approximately 125 sqm, it comprises an entrance hall leading to a
living room with panoramic sea views and an open-plan kitchen, as well as three
bedrooms.A rare location within walking distance of everything, with a fabulous sea
view sweeping across the harbour, the town with its old church and as far as the
Roquebrune rock.Co-ownership of 20 residential units, no proceedings in progress.
Agency fees payable by ...

BARNES THEOULE-SUR-MER
16 avenue de Lérins - 06590 THEOULE-SUR-MER
Contacter I'agence
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